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令和２年度  第 12回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和3年3月26日（金）13:00～14:00 

（中断・退職者を送る会） 

14:40～15:15 

 

２ ところ   スイトピアセンター学習館2階 特別会議室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

平野晶子委員（報告事項から参加） 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、渡邊学校教育課長、 

神谷教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

中井文化振興課長、中山南部北部上石津学校給食センター所長、 

加代図書館長、吉安庶務課主幹、天野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第６０号  大垣市民会館規則の一部を改正する規則に関する意見の提出について 

議第６１号  上石津地域小中学校のあり方検討委員会委員の委嘱について 

議第６２号  学校薬剤師の解職及び委嘱について 

議第６３号  学校健康管理医の委嘱について 

議第６４号  大垣市スポーツ推進委員の解職及び委嘱について 

議第６５号  裁決書（個人情報開示請求）について 

議第６６号  大垣市立小中学校の職員等の人事について 

議第６７号  大垣市教育委員会規則で定める申請書等の押印の特例に関する規則につ 

いて 

議第６８号  教育委員会事務局の課長等の人事について 

 

報第１５号  専決処分の報告について  

 

陳情第１号  コンプライアンスの適正化を求める陳情について 
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報告事項  

１ 令和3年第１回大垣市議会定例会の報告について 

２ 令和3年度大垣市教育振興基本計画（アクションプラン）について 

３ 新型コロナウイルスワクチン接種に伴う市民会館の利用制限について 

４ 旧高等理美容学校倉庫敷地の所管替えについて 

５ 新型コロナウイルス感染症の罹患による学校臨時休業に伴う学校給食費 

の補填について 

６ 寄附採納について 

７ その他 

８ いじめ不登校について 

 

 

７ その他 

   議第65号、議第66号、陳情第1号、報告事項8については、事務局は担当課（庶務課、

学校教育課、社会教育スポーツ課、教育総合研究所、図書館）のみ出席し、13時45分

～15時15分に非公開にて開催した。（一時退職者を送る会のため中断あり。） 
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開会 13:00 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和2年度第12回定例教育委員会を開催しま

す。 

はじめに、前回会議録の承認を求めます。会議録については、既に原案

を配付しておりますが、会議録に記載した内容について、ご異議ござい

ませんか。 

＜異議なしの声＞ 

ないようですので、前回会議録について原案のとおり承認いたします。 

 

本日は傍聴人の方がいらっしゃいませんので、これより、議事に入りま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありませんか。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでははじめに、議第60号「大垣市民会館規則の一部を改正する規則

に関する意見の提出について」、説明をお願いいたします。 

中井  文化

振興課長 

議第60号「大垣市民会館規則の一部を改正する規則に関する意見の提出

について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

それでは、議第60号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題60号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第61号「上石津地域小中学校のあり方検討委員会委員

の委嘱について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第61号「上石津地域小中学校のあり方検討委員会委員の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

それでは、議第61号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第61号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第62号「学校薬剤師の解職及び委嘱について」、議第63

号「学校健康管理医の委嘱について」説明をお願いいたします。 
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発言者 発言内容 

渡邊  学校

教育課長 

議第62号「学校薬剤師の解職及び委嘱について」、議第63号「学校健康管

理医の委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、62号、63号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

62号、63号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第64号「大垣市スポーツ推進委員の解職及び委嘱につ

いて」説明をお願いいたします。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

議第64号「大垣市スポーツ推進委員の解職及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第64号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第64号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第67号「大垣市教育委員会規則で定める申請書等の押

印の特例に関する規則について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第67号「大垣市教育委員会規則で定める申請書等の押印の特例に関す

る規則について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第67号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第67号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第68号「教育委員会事務局の課長等の人事について」

説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第68号「教育委員会事務局の課長等の人事について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第68号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第68号議案は承認されました。 

 



5 

発言者 発言内容 

それでは次に、専決処分の報告に移ります。報第15号「専決処分の報告

について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報第15号「専決処分の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「令和3年第１回大垣市議会定例会の報告について」説明をお

願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項1「令和3年第１回大垣市議会定例会の報告について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項2「令和3年度大垣市教育振興基本計画（アクションプラ

ン）について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項2「令和3年度大垣市教育振興基本計画（アクションプラン）に

ついて」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項3「新型コロナウイルスワクチン接種に伴う市民会館の利

用制限について」、報告事項4「旧高等理美容学校倉庫敷地の所管替えに

ついて」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項3「新型コロナウイルスワクチン接種に伴う市民会館の利用制限

について」、報告事項4「旧高等理美容学校倉庫敷地の所管替えについて」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項5「新型コロナウイルス感染症の罹患による学校臨時休業

に伴う学校給食費の補填について」説明をお願いいたします。 

中山  給食

センター所

長 

報告事項5「新型コロナウイルス感染症の罹患による学校臨時休業に伴う

学校給食費の補填について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項6「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項6「寄附採納について」 

＜別添資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

山本  教育

長 

本日の公開案件はこれで終了させていただきます。 

ただいまから、非公開の案件に入りたいと思いますので、報告者以外の

所属長はここでご退席ください。それでは、非公開の議案に入ります。 

まず初めに、議第 65号 「裁決書（個人情報開示請求）について」説明

をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第65号 「裁決書（個人情報開示請求）について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議題65号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題65号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第66号「大垣市立小中学校の職員等の人事について」

説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第66号「大垣市立小中学校の職員等の人事について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

それでは、議題66号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議題66号議案は承認されました。 

 

それでは一旦ここで会議を中断し、退職者を送る会をスイトピアホール

で行います。退職者を送る会終了後、引き続き議事を行いますので、こ

ちらにお戻りください 

14：00 退職者を送る会のため中断 

14：40 再開 

発言者 発言内容 

山本 教育

長 

それでは再開します。陳情第１号「コンプライアンスの適正化を求める

陳情について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

陳情第１号「コンプライアンスの適正化を求める陳情について」 

＜口頭にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項8「いじめ不登校について」説明をお願いいたします。 
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発言者 発言内容 

渡邊  学校

教育課長 

報告事項8「いじめ不登校について」 

＜別添資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

それでは第12回の定例教育委員会を、以上で終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和3年4月28日（水）14:00～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 

閉会 15:15 


